

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVA ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A 14 MIL POBLADORES DE 7 BARRIOS DE MANAGUA

NOTA DE PRENSA

Managua, 25 de Julio de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense, que el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró este fin de semana un pozo de agua potable en el barrio Buenos Aires del Distrito III, departamento de Managua; con el cual se les mejoró sustancialmente el suministro de agua potable a 14 mil pobladores de 7 barrios.

Los pobladores de los barrios atendidos son: El recreo, Anexo Camilo Ortega, Mirador de San Judas, La Antena, Lomas del Sur, Lomas de Buenos Aires y Bertilda Olegaria; quienes tenían serios problemas con el suministro de agua potable dado que recibían pocas horas el servicio y ahora gozan de un abastecimiento de más de 20 horas al día, lo que ha mejorado su calidad de vida. Las obras consistieron en la construcción, equipamiento y energización de un pozo de agua potable que tiene una producción de 540 galones por minutos y una profundidad de 1,200 pies.

Los pobladores celebraron las buenas nuevas del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. El Cro. Eduardo Pérez afirmó: "Yo creo que este pozo que hizo el Gobierno Sandinista a través del compañero Daniel y ENACAL viene a resolver el problema serio del agua que teníamos, nos levantábamos en la madrugada. Ahora ya la población está muy contenta y feliz con el pozo ".Por su parte la Cra. María Centeno expresó: "Es una bendición que el Comandante Daniel Ortega y la compañera Rosario Murillo nos hayan mandado este pozo. Antes a la población de Buenos Aires no nos subía el agua, ahora ya tenemos agua".

Las obras de progreso tienen un costo de C\$ 7 millones 500 mil córdobas, financiados con fondos de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y una contrapartida de fondos del Tesoro.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.